
第１回 府立北摂つばさ高等学校 学校運営協議会 会議録  令和４年７月１１日 

日 程：令和４年７月１１日（月）１５：４０～１７：００ 

場 所：本校会議室 

 

委員出席者（五十音順、敬称略） 

長田委員、塩見委員、田中委員、中山委員、春山委員 

事務局出席者 

 田中（校長）、坪内（教頭）、髙本（事務長）、佐藤（首席）、美濃（首席）、山下、渡、松原、 

鈴木、國府、奥、日髙 

 

＜報告事項＞ 

１．当協議会規則改正について・・委嘱期間６年の撤廃 

２．スクールミッション案作成について・・本校における将来ビジョンの指針となるもの 

３．学校経営計画についての説明 （校長）・・根幹となるものは昨年度と変わらない 

 

〇委員 ●事務局 

 

＜協議事項＞ 

１．令和５年度使用教科書選定について 

● 各教科カリキュラムや本校生徒に則したものであるかを基準に、７月１５日に教育庁に報告

へ済み。 

〇 本会では当選定において、具体に何をすべきなのか。 

● 教科書採択に至るまでの進め方についてご意見をいただきたい。 

  特に教科書間でレベルの差はないが説明しやすさや分かり易さなどの表現の違いはある。 

〇 特に意見なし。 

 

２．各学年分掌から進捗状況報告について 

〇 遅刻指導の内容を教えてください。 

● 何故、遅刻が良くないのかを議論し宣誓文を書かせて説諭している。 

〇 保護者への連絡を早期に密にすれば家庭での指導にも繋がるのではないか。 

〇 具体の地域連携等はどんなものがあるのか。 

● 広報活動を主に進学フェアとか合同の PR できる場で幅広く計画している。出前授業などは

していないが、小中学校向けのリモート交流、フィールドワークとしては地域のデイサービス、

大阪成蹊大学や龍谷大学との交流、外部ゲストとして手話、中国語、韓国語のクラス授業を実施

している。 

〇 生徒数の規模や進路先のデータがあれば、意見しやすいので検討してください。 


